



BOMBEROS RECONOCEN A OCHO SUR POR SUS CONTRIBUCIONES A LA ‘BOMBEROTÓN’



03/08/2022

El miércoles 3 de agosto de 2022, el Patronato de Apoyo a los Bomberos de Ucayali llevó a cabo la entrega oficial de equipos de protección personal adquiridos gracias a los fondos recaudados durante la primera edición de la Bomberotón.

La emotiva ceremonia se realizó en el frontis de la 46^a Compañía de Bomberos de Pucallpa y contó con la presencia de representantes de Ocho Sur, la empresa privada que realizó el mayor aporte económico a esta noble causa.